

Intervención de Bruno Rodríguez en Reunión de amigos en defensa de Naciones Unidas



Bruno en Reunión de Amigos en Defensa de Naciones Unidas

Intervención del ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, en la Reunión de Alto Nivel del Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de las Naciones Unidas.

25 de febrero de 2025

Agradecemos la intervención realizada por el canciller de la hermana República Bolivariana de Venezuela, Yván Gil.

En la actual coyuntura internacional es necesario reflexionar sobre la Organización de las Naciones Unidas que hemos construido, y que este año arriba a su 80 Aniversario.

La aspiración de mantener la paz, propósito que guió la creación de la Organización, continúa siendo un reto. Aumentan las tensiones, crecen las amenazas a la seguridad internacional y los intentos de imponer formas renovadas de dominación.

Continúan derrochándose cifras billonarias en la carrera armamentista, se destinan cada vez menos recursos a los cientos de millones de personas víctimas del hambre y la pobreza, alejándose cada vez más la posibilidad de cerrar la creciente brecha en la distribución de la riqueza.

El multilateralismo se debilita progresivamente y se desconoce el papel de las organizaciones internacionales, a las que se amenaza con condicionamientos y recortes de fondos.

El actual gobierno de los Estados Unidos ha evidenciado su menosprecio por el sistema multilateral y sus instituciones. Su retirada del Acuerdo de París sobre Cambio Climático, de la Organización Mundial de la Salud, del Consejo de Derechos Humanos y la suspensión de los fondos a la Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Próximo (UNRWA), son ejemplos recientes de esta conducta.

Al respaldar el genocidio contra el pueblo palestino, el gobierno estadounidense ratifica su apoyo a la filosofía de la guerra y el despojo. Sus planes de ocupar Gaza y desplazar a su población representan una escalada en la limpieza étnica, en flagrante violación del Derecho Internacional.

La inacción del Consejo de Seguridad ante estos hechos, daña la credibilidad de la ONU.

Quisiera proponer que el Grupo de Amigos de la Carta intervenga en la Conferencia de las Altas Partes Contratantes de la Cuarta Convención de Ginebra, que tendrá lugar próximamente, para denunciar las flagrantes violaciones del Derecho Internacional Humanitario cometidos por la potencia ocupante en los territorios palestino ocupados.

Con los planes de dominación anunciados por la nueva Administración hacia nuestra región, Estados Unidos pretende lanzar una nueva ofensiva imperialista contra los pueblos de Nuestra América, anclada en la arcaica e intervencionista Doctrina Monroe.

Rechazamos la decisión, anunciada el 20 de enero, de reintegrar a Cuba en la arbitraria y unilateral lista de Estados que presuntamente patrocinan el terrorismo, pocos días después de que la anterior Administración decidiera lo contrario. Tal medida confirma el descrédito de la referida lista, ignora el consistente reclamo de voces internacionales, incluido este Grupo de Amigos, y persigue reforzar, aún más, los efectos del bloqueo contra Cuba.

Alentamos a los miembros del Grupo de Amigos a seguir denunciando la nueva y peligrosa arremetida imperialista contra nuestra región.

Excelencias:

Quisiera concluir reconociendo a Venezuela, cuya eficaz coordinación ha guiado nuestras labores desde su fundación. Asimismo, acogemos con beneplácito la posibilidad de incorporar a nuevos miembros al Grupo.

Apoyamos el plan de trabajo trazado para el presente año.

Cuba continuará defendiendo, firme y consistentemente, la Carta de las Naciones Unidas y el Derecho Internacional, y seguirá comprometida con los postulados de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

Muchas gracias.

(Cubaminrex)

Fuente

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/377388-intervencion-de-bruno-rodriguez-en-reunion-de-amigos-en-defensa-de-naciones-unidas>



Radio Habana Cuba